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　朝晩の冷え込みも少しづつ強くなり、気づけば今年も後少しです。皆様、
お元気でお過ごしでしょうか。生活様式が with コロナになり、私も多くの
お仕事をいただきながら元気に過ごしています。市内のイベントも増えて
きて、少しずつ世の中に活気が戻ってきている一方で、世界の緊迫する情
勢に日本は対応していけるのか、国民一人一人が絵空事ではなく向き合う
べき課題が多いなと感じる今日この頃です。

〈ごあいさつ〉

議会報告 2022冬号

東村山市議会議員

　初めて SDGs を推進しようという趣旨の一般質問をして３年が経ちました。当時は職員
の中でも SDGs の認知度は低く今後の取り組みに不安を覚えましたが、この３年で第５次総
合計画ではサブタイトルに「私たちの SDGs」と全面的に SDGs を推し出し全庁的に取り組んでいることがわかります。これ
を踏まえて、2030 年までに具体的にKPI を用いて目標達成するためにはどうすべきか、といった視点で質問をしました。

　生活文教委員会では東京デフリンピック開催にむけての陳情が提出され、生活文教委員長として委員会提出議案を提出し、
東京都へ意見書を提出しました。

　東村山駅連続立体交差化事業（総事業価格約７２５億）、前川公園の整備にむけた事業（購入予定価格２６億）、萩山公園の
取得（購入価格９億）、またこれからの事業計画予定として、久米川駅南口駅前広場の再整備の方向性が示されました。今後、
大規模な予算をかけて東村山の未来へ投資していくことが考えられます。しかし、東村山という「まち」に明確なひとつのビジョ
ンを描いてまちづくりをしなければ “ただの公園” や “ただの駅前” になってしまいます。この投資が将来、花を咲かせるよ
うにと希望を込めて質問をしました。
　また、令和４年度一般会計補正予算（第２号） 編成では、自民党市議団で要望したものが全て予算に盛りこまれました。
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昨年９月議会の決算委員長に引き続き、予算委員長を仰せつかりま
した。大きなトラブルもなく、スムーズに４日間の審査を終えました。
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　身近な相談として「秋水園で回収してくれないゴミはどうしたらいいの？」そんなお問い合わせをよくいただきます。
　一般廃棄物（事業系、家庭系）の処理は市町村の責任で処理することになっていますが、実際は受け入れられない廃棄物が
あります。
　また、冷蔵庫などは購入元（製造責任）の再生ルートへ戻してくださいという案内があります。廃棄物によって処分の仕方
が細かく分かれていることで苦情も散見されている状況です。
　市としてその廃棄物を処理できないとしても、市民から問い合わせがあった場合には市役所がフローなどを作成し、きちん
と責任を持ってご案内をすることで市民の困りごとを軽減してほしい旨を伝えました。

　成年後見制度とは、認知症や知的障がいによって判断能力が不十分な人が、生活をする上で不利益を被らないよう、「成年後
見人」が本人の代わりに適切な財産管理や契約行為の支援を行うための制度です。被後見人は過去を振り返っても増加傾向で
あり、今後の高齢化を考えると成年後見人の確実に確保することは喫緊の課題です。
　しかし、この成年後見人への報酬に関しては課題が多く、被後見人の資力によっては無報酬案件も少なくありません。一般
質問では、令和６年から開始する第６次地域福祉計画の策定に向け士業への報酬助成について見直しを検討することを提案し
ました。

　委員会では自主的にその委員会が所管する事務について行う調査があります。
　私が所属し、委員長を仰せつかっております生活文教委員会では、市内農業者の皆さ
んとの意見交換会、市内圃場の視察、国分寺市の「こくべじ」の視察に伺いました。市
内農地、農業を守り続けるため営農しやすい環境を提案していきたいと思います。
　また、市内の農地の視察に伺った時の記事が日本農業新聞と JA 東京みらいの広報誌
に掲載されました。

〈 生活文教委員会 〉
所管事務調査で農業と商工の連携について研究 

1「廃棄物処理について社会課題の解決を」

２「成年後見人制度、市の報酬制度の拡充を」

「残り８年！SDGsの更なる貢献をどう推進、共有していくか」

「未来への投資を無駄にしない為に今みんなで共有すること」

https://www.guidoor.jp/cities/3839
Guidoor ー東村山市

　東村山の情報が掲載されています。改めて見ると東村山にも魅力がいっぱい。市内外、また外国の方にも活用し
てもらいたいです。

〈 多言語観光情報サイトGuidoor を活用して市内散策を〉

2022 年 9 月 9 日、10 日にオーストリア（ウィーン）で開かれた国際ろう者スポーツ委員会（ICSD）総会にて、東京が
2025年デフリンピックの開催地に正式決定しました。

これもオリパラの
レガシーだよ

去る 2022 年 7 月 8 日、突然の訃報に言葉を失
いました。元内閣総理大臣安倍晋三氏のご逝去に
謹んでご冥福をお祈りいたします。



小林 みお
昭和 57 年生まれ 40 歳　　福岡県にて生まれる。5 歳の時、東村山へ。美住幼稚園 → 八坂小学校→ 東村山
第一中学校 → 都立田無高等学校→ 彰栄保育福祉専門学校卒。介護福祉士を取得し、社会福祉法人千曲会 
健光園にて勤務。30 歳を期に退職。今しかないという想いで地元東村山で仲間と久米川阿波踊り大会の復
活に向け活動を始める。無事復活を果たし、仲間と東村山に感動する事をきっかけに市政に興味が出ること
となる。平成 27年東村山市議会議員選挙において初当選。現、東村山市議会議員２期目
都市整備委員会、  生活文教委員会、広報広聴委員会、政策研究会、東京都後期高齢者医療広域連合議会議員、
東村山市社会福祉協議会 評議員、東村山防衛協会女性副部長、東村山サッカー協会顧問、予算委員会副委
員長など
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〈 東村山果樹組合×居酒屋一休 〉

　私が子供の頃から事故の絶えなかった、住宅街の通学路でもある小さな交差点。
年に何度も事故が起きており、これまでも多くの対策をとってきましたが、今回道
路舗装を大きく変えて対応することに決まりました。
　市役所への要望にご協力頂いた栄町２丁目、３丁目の自治会の皆様、ご対応頂い
た市役所、警察署の皆様ありがとうございました。一月中旬から工事が始まります！

〈 栄町2丁目、3丁目内道路の舗装が決まりました 〉

▲３年ぶりに青少対１地区の白州デイ
キャンプへ行ってきました

▲空堀川で初めての音楽フェス大成功

▲３年ぶりに東村山久米川阿波踊り大会の開催。復活して１０年目です！

▲SDGs キッズアンバサダー養成講座で
講師をつとめました

▲時間がかかりましたが栄町、美住町の
歩道橋が綺麗になりました

▲久々の富士見町南台自治会の水鉄砲大
会は残念ながら雨。昔遊びの会になりま
したが、みんなで楽しい時間を過ごせま
した

▲今年最後の青年会議所サマーコンファ
レンスでは福岡市高島市長の話をみんな
で聞いてきました、東村山 JC としても
５年間のビジョンを作成しました

過去の議会の様子はインターネットからもご覧いただけます。
議会インターネット配信の案内 東村山市議会

　東日本大震災による町の高台への移転の際の用地回収に
おいて、何代にもわたり土地の相続登記がされていないこ
とが原因で移転事業が遅れました。また全国にある空き家
問題も相続登記がされていないことが大きな問題となって
います。今回の大改革で、相続が生じた場合の所有権移転
登記の申請が義務付けられ、正当な理由なく登記を申請し
ない場合には、１０万円以下の過料が課せられます。みな
さんも一度確認してみてはどうでしょうか。何かあればご
相談ください。

令和６年４月１日より
不動産の相続手続きが変わります

　市内梨農家さんにご協力頂き、都内 32 店舗をもち、東村山に本社を構える
“居酒屋一休” さんが梨シロップを開発！居酒屋一休全店で東村山の多摩湖梨
のサワーやジュースが飲めます！

　早いもので、今年も残り僅かとなってきました。
　しかし、政治経済的には、この年内残り僅かな時間が重要となります。物価高に対応するための令和４年度第二次補正予算
の成立、そして来年度予算の編成に向けて、内閣官房副長官として、引き続き全力で取り組んでいきます。
　また、北朝鮮による連日のミサイル発射、中国も尖閣諸島周辺の我が国領海
への侵入を繰り返しています。日本を取り巻く安全保障環境はかつてなく厳し
さを増しています。日米同盟の一層の連携強化を進めつつ、我が国自身の防衛
力を抜本的に強化すべく、年末に向けて、国家安全保障戦略の改定などについ
ても、官房副長官として取り組んでいきます。
　最後に、皆様には、オミクロン株対応のワクチン接種を年内可能な限り多く
の皆様に受けていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

木原 誠二
昭和 45年６月８日生まれ
東京都出身
内閣官房副長官
財政・金融全般、安保・外交
政策、社会保障・行革、都市
農業など幅広く活動を展開

物価高騰、安全保障についても全力で！

後援会長より

内閣官房副長官
衆議院議員 木原 誠二

　予算や政策、条例など市長が提案する内容が東村山市にとっ
て本当に適切かどうかを判断するのは議会です。
　また、その事案が市民ニーズや東村山市の課題解決に的確
に実施されているかどうかをチェックしていくのも議会です。
　そしてまた、東村山市に住んでて良かった！と思えるよう
な、「まちづくり」も議会です。
　小林美緒は東村山市民のお声をていねいに聞き、そして実
行する、そんな市議会議員です。
　３期目の挑戦、ぜひ皆さまのご支援をお願いいたします。

美緒つむぎの会　　
会長 中村 達也

ご意見、ご感想、応援メッセージ等
いつでもお待ちしております。
mio.tumuginokai@gmail.com

皆さんもお出かけの際は是非ご賞味ください！


